

et de ses nombreuses bonnes œuvres. Aussi le Christ consolateur, le Dieu qui récompense chacun selon ses œuvres et mérites, n'a dû que lui dire du haut de son trône de gloire, ces mêmes paroles du *cantique des cantiques* : " Venez et vous serez couronnée."

A la nouvelle de sa mort, Mgr. Fenwick qui avait eu si souvent l'occasion de l'apprécier, pour rendre hommage à sa foi et à ses œuvres, ne crut pas devoir trop faire que de s'empresse de se rendre à ses funérailles en faisant lui-même l'absoute.

Ses cendres reposent avec celles de son digne époux, dans le caveau de l'église du couvent des Dames de Jésus et Marie, due à la munificence de son digne neveu, M. l'Abbé Valois, chanoine honoraire.

Echo d'Outre-Mer.

Nous ne saurions passer sous silence un trait extraordinairement frappant de ressemblance entre la vertueuse défunte canadienne, dont nous venons de parler, et une autre qui vient d'exhaler les parfums de sa belle vie au delà de l'Océan, à l'extrémité de la France.

Ces deux dames ont accompli toutes deux leur longue carrière dans les grandes œuvres de la charité, et ont vécu le même nombre d'années, savoir : 73 ans. Toutes deux ont fait un bien immense à la société. Cette dernière ne saurait être inconnue aux pèlerins d'Amérique, et surtout de notre catholique Canada, allant à Rome ; car elle se réjouissait d'avoir établi son grand *Hôtel d'Europe* sur le chemin de la Ville Sainte, où tous ecclésiastiques, religieux et missionnaires étaient reçus comme chez eux et logés gratis. Aussi puissent ces quelques lignes être comme un tribut de reconnaissance de tous les lointains pèlerins, à la sainte mémoire de cette autre puissante Sunamite dont le toit hospitalier a pu les abriter dans leur passage à Avignon.